LEGISLATIVO



Comentario / Ciro Gómez Leyva (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- "Sabíamos cómo iban a votar las ministras Esquivel, Ortiz y Batres y así votaron, ahí no hay ninguna sorpresa, ayer incluso decíamos 'es seguro que tal ministro, que tal otro ministro' y mencionábamos el nombre de Alberto Pérez Dayán y él asegura que van a votar para aprobar el proyecto del ministro González Alcántara, con que uno de los 8 no lo hiciera, se rompía la posibilidad de detener esa parte final de la reforma al Poder Judicial, fundamentalmente lo que tenía que ver con cancelar la elección de los jueces y magistrados y entonces apareció el ministro Pérez Dayán. El ministro Pérez Dayán dijo 'conmigo no cuenten' y se abrazó con las ministras Esquivel, Batres y Ortiz".



https://ldrv.ms/v/s!Ao k mQyifF1wxwseRiuoO9UwAsC?e=w58Jk2